

Para el GRANOLLERS, llegó la hora de la verdad



PINI:

"No se nos puede escapar el ascenso"

"ES IMPORTANTE EMPEZAR BIEN. LOS 7 U 8 PRIMEROS ENCUENTROS MARCARAN LA PAUTA."

"VILA POR SUS CARACTERISTICAS SE HA ADAPTADO RAPIDAMENTE A LA PREFERENTE. MORET ES MAS TECNICO Y QUIERE JUGAR EL BALON".

Con las importantes incorporaciones efectuadas esta temporada, el Granollers se ha convertido sin duda alguna en uno de los equipos aspirante al ascenso a Tercera División.

Atrás han quedado toda esa serie de encuentros amistosos que el conjunto vallesano ha venido disputando en esta larga pre-temporada. Ahora, pues, empieza la hora de la verdad. Nosotros en estas puertas del comienzo, hemos querido hablar con Mario Pini, El técnico granollerense.

—¿Cómo está el equipo en estos momentos?

—Para mí bien aunque no todo lo que desearía porque el trabajo de acoplamiento lleva un tiempo. Casi todos los jugadores son nuevos y hay que ensamblar muchas cosas.

—¿Optimista entonces de cara al partido de Gramanet?

—Estoy convencido que sacaremos por lo menos un punto. Lo que no quiere decir que me conformé con ello pues nosotros iremos a por la victoria.

—¿qué sabe del rival?

—La gente veterana que tenía, se ha ido y han entrado muchos jugadores jóvenes. Es un equipo incognita, en cierto modo.

—¿Es importante para Pini empezar con buen pié?

Desde luego. En mi opinión, los 7 u 8 partidos son los que van a merecer la pauta e indicar las posibilidades de cada uno.

—Lo que no cabe duda es que el Granollers se le va a esperar por todos esos campos..

—De eso estoy seguro. Y lo que más temo son los terrenos reducidos porque destruyen en fútbol, es facilísimo. En los campos grandes es donde podemos hacer nuestro juego. Tengo gente que desplaza perfectamente el balón, que juega muy bien al fútbol y que haciendo paredes, desaborlan al contrario.

—¿Usted confía en que las 2 estrellas, por decirlo de alguna manera, del Granollers, Vila y Moret se adapten a la Preferente?

Mire, el fútbol es igual en todas las categorías y yo estoy convencido de que estos 2 hombres van a rendir al máximo en provecho del equipo. Vilá es un jugador de lucha y por sus características se ha adaptado rápidamente a la categoría mientras Moret es técnico y quiere jugar el balón. Ha de ir haciéndose a la Preferente. Tanto uno, como otro, además de buenos jugadores, son muy buenas personas, como el resto de la plantilla. En esto, sinceramente, he tenido suerte.

—En cuanto a los últimos fichajes: Gallego, Carpio, Navarro...

—De Gallego he de decir que es un jugador muy inteligente, que sabe jugar sin

balón y que va a dar mucha guerra este año. Carpio es un chaval joven que apunta muy buenas condiciones, por su altura puede ser útil para el equipo. En cuanto a Navarro es un buen jugador, cuyo concurso puede ser interesante, según el rival con el que juguemos.

—El aficionado, no hay que decirlo, piensa que con este equipo el ascenso está al alcance de la mano..

—No se nos puede escapar. No vamos obsesionados con el primer puesto pero si con ascender.

—¿Qué rivales teme más?

—Esta temporada es bastante los equipos que se han reforzado a fondo y va a haber fuerte lucha. De todas formas la Liga es muy larga.

—Por último Pini ¿Viene a Granollers con idea de echar raíces?

—La idea que me transmitió el presidente sr. Donnay fué de que querían un continuidad en el aspecto técnico, en sus 4 años de mandato. Pero ya se sabe que en el fútbol nunca hay nada definitivo y todo depende de las circunstancias de los resultados.

—Que esperemos sean favorables para el nuevo Entrenador del Granollers, que es lo mismo que decir para el equipo.

Juan ALCAIDE



Formación del Granollers que se enfrentó al Andorra en encuentro de pre-temporada. De pie (de izquierda a derecha): Font, Coll, Saborit, Navarro, Vidal, Moret, P.Mauri (Delegado), agachados: Carpio Gallego, Vilá, Perez y Alex.